
          

 

Compte-rendu réunion quartier « Est » 

Le 19/01/2022 

 

Présents CQ Est : cf feuille de présence. Quorum atteint. 

Représentant Orange : Mr O. DAGUILLON 

Représentants Mairie Draguignan : M. Grégory LOEW, adjoint aux travaux et à la démocratie participative 

                                                                M. Richard DEVILETTE, conseiller municipal délégué aux Conseil de quartier  

       Mr Franck MEUNIER, responsable du service vie des quartier et cadre de vie 

 

Début séance : 18 heures en l'Hôtel de Ville - Salle des Cordeliers à huis clos 

1/ lecture et mise à l’approbation du compte rendu de quartier du 8/11/2021.  

 

2/ Présentation par Orange de l’état de déploiement de la fibre sur le quartier Est : suivi de la présentation faite 

en 2019. 

 

 

 

 



 

 

Bilan : 

 

 

 

Raisons présentées expliquant le retard de déploiement : 

 Le planning de déploiement présenté en 2019 a été réalisé suite à un recensement des boîtes aux 

lettres en 2015 sauf que Draguignan connait un fort développement de logements nouveaux qui n’ont pas 

été pris en compte.  

 Le déploiement de la fibre au sein des lotissements ou des copropriétés n’est possible que suite à 

l’accord en AG. 

 La crise sanitaire a engendré des absences, des retards de livraison de matériel, des décalages 

d’AG…. 

 Les poteaux : le déploiement se faisant en aérien nécessite l’accord d’autres prestataires tel qu’ 

Enedis.  

 

 Pour certains d’entre eux, un état des lieux a entrainé un besoin de changement ou pour les poteaux 

Enedis, une étude de charge est obligatoire et entrainant des refus donc le besoin d’un déploiement de 

nouveaux poteaux soumis à l’approbation administrative 



 

 

Réponses aux anomalies remontées par le bureau du Conseil de quartier « Est » en préparation de réunion : 

 

 

Le Conseil de quartier a transféré les réponses aux demandeurs. 

 

 

 

 



 

 

Perspectives du déploiement à venir :   

 

De nouveaux objectifs sont en cours de définition avec les services de l’état afin de définir les prochains 

plannings. 

Objectif 100% des objectifs 2019 réalisé à fin 2023 

A noter : arrêt progressif de la distribution via les lignes cuivre prévue pour 2028/2030 

 

 

 
 

3/ Présentation des suggestions du Conseil de quartier :  

 

 Demande faite à la mairie de la possibilité que soit communiquée la liste et la date de déploiement 

des poteaux supplémentaires validés sur quartier. 

 Procédure à suivre par les particuliers n’arrivant pas à être connectés à la fibre :  

 

  Vérifier si l’adresse du domicile est connue :  

Pour cela se rendre sur le site de l’ARCEP : https://cartefibre.arcep.fr/ 

 

Saisir son adresse, si un point de couleur apparait le logement est repéré et le développement est en cours 

(cf légende des couleurs sur le site).  

 
 



Si aucun point de couleur n’apparait : faire un mail précisant vos coordonnées au bureau du conseil de 

quartier : est@ville-draguignan.fr 

Le Conseil de quartier remontera les anomalies à Orange, copie mairie. 

 

 Constat de dommage sur les armoires,  boitiers ou constat de débranchement de sa ligne au profit 

d’une nouvelle installation par autre opérateur. 

 

Faire un mail à : https://dommages-reseaux.orange.fr 

 

Demande de la mairie qu’Orange confie une clef pour que les employés de mairie puissent refermer les 

boitiers laissés ouverts. 

 

 

Divers : M. LOEW informe le Conseil de quartier d'un projet d'installation d'une antenne de téléphonie 

mobile au sein des l'EMD avec pour objectif de mutualiser la présence des opérateurs pour une meilleur 

couverture sur le secteur.  

 

Fin de réunion : 21 heures - Date de la prochaine réunion Lundi 11 Avril 2022 consacrée aux ruissellements 

"EST" 

 

Le président : Sylvain Bazziconi 

Le secrétaire : Serge Orjubin 

L’animatrice de séance : Sylviane Angelo 
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